

Choisir de vivre hypocrite ! - 1/1

On aime vivre, on y peut rien !

Jeunes générations vivés, consommés, enrichissés notre pays !! C'est la société qui dicte ça et certains s'insurge contre ce conformisme certains s'insurgent contre ce modèle imposé et sachez mes chères compatriotes que c'est être déviant que de ne pas respecter ces normes, ces valeurs. Je vous introduit mon sujet comme il est coutume de faire.

Moi, je dis non je ne m'insurge pas contre une société qui m'aide même si son intervention n'est pas toujours efficace, je ne m'insurge pas contre un niveau de vie élevé même si une personne sur dix vit en dessous du seuil de pauvreté en ne vivant qu'avec les minima sociaux !! Je ne m'insurge pas contre un Etat interventionniste !!!

Je ne suis pas une exclue, je ne suis pas une marginalisée, je ne suis encore moins une délinquante mais je suis une française d'origine Ghanéenne qui a oublié le sens du mot solidarité, le partage, la compassion, l'amour des être humains et bien d'autres mots qui devraient être gravés dans mon coeur. Je pense bénéfice, paraître, fringues, problèmes sans importances, je suis individualiste par excellence et j'ai honte !!

Alors lorsque j'allume ma télévision, symbole par excellence d'une société de consommation, et qu'un sdf apparaît à mon écran, qui confie son histoire à sept à huit soudain je me rappelle que j'ai de là chance, que j'ai été épargné par les malheurs du monde, moi enfant d'afrique noir, peuple parmi ceux qui ont plus souffert je ne suis peut être plus esclave mais je suis devenu maitre voire marchand d'esclave moderne. Mais demain j'aurais oublié consommation, réussite, épanouissement personnel seront devenu mes mots d'ordres. C'est la vie !!!